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  Öffentliche Sitzung 
 
 
 
1. Begrüßung 
 
Der Ortsbürgermeister Günther Kräuter begrüßte die anwesenden Ortschaftsräte und Bürger und 
wünschte allen ein gesundes und erfolgreiches Jahr. 
 
 
 
 
 
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Herr Kräuter stellte die Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates fest. Von 5 Ortschaftsräten waren 
3 anwesend. Damit war die Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates gegeben. 
 
 
 
 
 
3. Bestätigung der Tagesordnung und des Protokolls der letzten 

Sitzung 
 
Der Ortsbürgermeister stellte den Antrag die Tagesordnung um den Tagesordnungspunkt TOP7. 
Grundstücksangelegenheiten im nichtöffentlichen Teil der Sitzung zu erweitern. 
Der Ortschaftsrat bestätigte den Antrag einstimmig. 
Die so geänderte Tagesordnung wurde einstimmig bestätigt. 
Ebenfalls wurde das Protokoll der letzten Sitzung einstimmig bestätigt. 
 
 
 
 
 
4. Anfragen 
 
Der Ortschaftsrat legte fest TOP4. und TOP5. gemeinsam abzuhandeln. 
Herr Gäthke von der FFw Randau berichtete, dass der Termin zur Einsammlung der 
Weihnachtsbäume durch die Jugendfeuerwehr am Samstag, den 12.01.2008 erfolgen soll. 
 
Frau Pellmann: Die Aussage von Herrn Kräuter in der letzten Sitzung, dass sich die Anwohner 
des Neubaugebietes „Biesengrund“ nicht am Dorfleben beteiligen, ist nicht korrekt. 
 
Herr Kräuter: Die Aussage bezog sich nur auf die Teilnahme an den öffentlichen 
Ortschaftsratssitzungen. Dass die Bürger sich in den Vereinen des Dorfes sehr stark engagieren 
steht außer Frage und zeigt, dass die Neurandauer sich gut ins Dorf integriert haben. 
 
Herr Gäthke: Der Regenwassergulli an der Straßengabelung „Zur Kreuzhorst“ und „Zum 
Greiffenwerder“ hat sich schon wieder zugesetzt. 
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Herr Schneckenhaus: Eine entsprechende Meldung, um eine Beseitigung der Verstopfung zu 
veranlassen, wird an das Tiefbauamt erfolgen. 
 
Frau Pellmann: Im Randauer Kiefernwald liegen noch viele Bäume nach dem Sturm Kyril um. 
Wege in diesen Waldabschnitt sind nicht passierbar. Trotz Rücksprache mit dem zuständigen 
Revierförster hat sich bisher nichts getan. 
 
Herr Hagemann: Der Waldabschnitt gehört der BvvG. Der Revierförster betreut den Wald nur 
mit. Die BvvG müßte eine Räumung bzw. Durchforstung in Auftrag geben. 
Die Notwendigkeit einer Beräumung zumindest der Wege ist notwendig, da eine Befahrung des 
Waldes im Brandfall nicht möglich ist. Die FFw Randau wird eine Anfrage diesbezüglich im 
Amt 37 anbringen. 
 
Herr Kräuter: In diesem Zusammenhang werde ich auch noch mal einen Brief an die Ministerin 
Wernicke zur Herstellung des Weges durch die Kreuzhorst vom Geraden Gang zum Deich 
anmahnen. Die Planungen dazu liegen bereits vor. 
 
 
 
 
 
5. Bürgerfragestunde 
 
Wurde im TOP4. mit abgehandelt. 
 
 
 
 
 
6. Verschiedenes 
 
Herr Kräuter informierten den Ortschaftsrat, dass Herr Baugut nicht mehr in Calenberge wohnt 
und deshalb sein Ausscheiden aus dem Ortschaftsrat erfolgen wird. Ein Nachrückekandidat wird 
seinen Platz einnehmen. 
 
 
 
 
 

 

Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
 
Günther Kräuter Gerald Schneckenhaus 
Vorsitzende/r Schriftführer/in 
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